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México debe licitar espectro a bajo
costo y con obligaciones de cober
tura para fomentar que la inversión
de las empresas se enfoque en los
servicios para los usuarios finales
coincidieron empresas de telefonía
móvil interesadas

Daniel Bernal director adjunto
de asuntos regulatorios de la firma
America Móvil celebró que se licite
el espectro AWS en México y co
mentó que el país enfrenta una
enorme presión por planificar ade
cuadamente las redes y para lo
grarlo solicitó que no se apliquen al
tos pagos por el espectro

Ojalá se tomen en cuenta los pre
cios de asignación es muy impor
tante para que se incentive el des
pliegue de infraestructura y la in
versión sucedió hace unos años le

llamamos la maldición del gana
dor cuando todos los esquemas de
subasta llegaron a precios exorbi
tantes y al largo plazo en lo que ter
minó fue en la quiebra o devolución
de espectro explicó Bernal

Para evitar que esto suceda reco

mendó que se fomenten las inversio
nes a través de obligaciones de cober
tura Esos mecanismos que incorpo
ren obligaciones de cobertura no so
lo son positivas para el desarrollo del
mercado sino que invitarían a las em
presas para que inviertan fuera de las
ciudades principales a que puedan ir
a los mercados más alejados del
país aseguró

Cristina Ruiz de Velasco directo
ra ejecutiva de asuntos externos de
AT T dijo que la licitación de AWS
deberá ayudar a satisfacer la de
manda para servicios más rápidos
pues en México la cantidad de es
pectro asignada es baja

Las políticas publicas juegan un
papel importante tenemos la es
peranza de que México asuma un
papel de liderazgo Para actuar y
mantener niveles iignificativos de
inversión en infraestructura nece
sitamos políticas lexibles con vi
sión de futuro

Al respecto Miguel Calderón vice
presidente de regulación y relacio
nes institucionales de Telefónica

México subrayó que el espectro en
en el país es caro por lo que pidió que
en las licitaciones 10 se encarezca ar

tificialmente este recurso y pidió que
el esquema de la subasta de como re
sultado una asignación de 2 por 20
MHz para cada operador

Que no exista escasez artificial
en las licitaciones de espectro no
hagamos las licitaciones o reducir
el espectro que se está licitando pa
ra tratar de elevar su precio pidió
el directivo de Telefónica México

Telefónica dispuesta a reordeuar
espectro Telcel lo evsduará En
cuanto al reordenamiento del es
pectro que decidió el 1FT como par
te de la licitación AWS para servi
cios de telefonía móvil de cuarta ge
neración Miguel Calderón dijo que
Telefónica México está dispuesta al
reordenamiento del espectro No
sotros estamos dispuestos a hacer

cualquier ejercicio de refarming pa
ra tener un espectro mucho más efi
ciente dijo Calderón

Mientras tanto Daniel Bemal dijo
que América Móvil estar abierta pero
requiere conocer las condiciones sobre
el proceso Creo que siempre vamos á
estar abiertos a analizar todos los es
cenariosypoderconocercuáles son los
términos que se definen
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